



Las obras abandonadas de la multicancha de población Santa Lucía, han provocado accidentes.

VECINOS HAN ESPERADO AÑOS PARA CONTAR CON MULTICANCHA

En la Población Santa Lucía. Obras se encuentran abandonadas y con tercer llamado a licitación, la comunidad espera que se haga realidad.

Un nuevo y tercer llamado a licitación pública, que vence el 9 de enero del 2025, está realizando el Municipio de Curicó, a través de su Secretaría Comunal de Planificación, para llevar adelante el mejoramiento del abandonado recinto deportivo de Población Santa Lucía, en el sector surponiente de la ciudad. Después de tantos años, la comunidad espera que por fin se haga realidad, luego de dos intentos fallidos y de varias promesas incumplidas.

El proyecto se encuentra inserto en el programa Recuperación de Barrios del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, iniciativa que lleva adelante la Municipalidad de Curicó en conjunto con el Servicio de Vivienda y Urbanismo, involucrando la intervención de una superficie de 448 metros cuadrados. Los trabajos fueron adjudicados por el Municipio hace un par de años a una empresa que los dejó abandonados. La iniciativa consiste en el mejoramiento y habilitación del espacio deportivo ubicado en población Santa Lucía que actualmente se encuentra en estado de bastante deterioro y en total abandono, dotándolo de una estructura de cubierta, la reconstrucción de la losa de la multicancha y la instalación de un nuevo

sistema eléctrico para el recinto, que junto con entregar mayor luminosidad aporte más seguridad a quienes usarán el recinto deportivo.

COMUNIDAD INDIGNADA

La historia de esta aspiración ha sido bastante difundida por los propios vecinos, cuyos dirigentes encabezados por su presidenta Marcela Lara Rojas, han estado permanentemente solicitando se termine de una vez por todas el proyecto que ya lleva varios años sin concretizarse, pero que no han sido escuchados.

Contactada por diario La Prensa, la dirigente dio a conocer su malestar por lo que ella califica como "abandono de parte del Municipio", ya que el terreno del recinto deportivo quedó lleno de hoyos, donde se han producido hechos de connotación sexual y accidentes de niños seriamente dañados, sin que nadie se haga responsable de este abandono de obras.

Además, manifestó que como vecinos de un sector de gente de esfuerzo, se sienten estigmatizados por la poca preocupación de la situación que estaban viviendo, por lo que ahora piden mayor justicia a sus demandas y que para ello, concurrirán a las autoridades regionales para que se busquen responsables.

Dirigente dio a conocer su malestar por lo que ella califica como "abandono de parte del Municipio", ya que el terreno quedó lleno de hoyos, donde se han producido hechos de connotación sexual y accidentes de niños.